

Procès-verbal de l'AD de Volailles de race Suisse du 8 juin 2024 au Café de la poste, Glovelier

Assemblée des délégués suisses

Samedi 8 juin 2024, 9.00 heures

Café de la Poste, Rue de la Gare 3, 2855 Glovelier

Ordre du jour

1. Salutations
2. Election des scrutateurs
3. Constatation des présences
4. Procès-verbal de l'AD du 10 juin 2023
5. Rapport annuel du président
6. Affaires financières
 - a) Comptes annuels 2023 et rapport des vérificateurs des comptes
 - b) Ajouts au budget 2024
 - c) Budget 2025
 - d) Cotisation annuelle des membres et indemnité du comité
 - e) Subventions aux clubs de race
 - f) Crédit du comité
7. Elections
 - a) Caissier
 - b) Organe de révision
8. Propositions
 - a) Association cantonale fribourgeoise
 - b) Révision des statuts
 - c) Règlement de la formation et CST
 - d) Règlements des expositions nationales de volailles
 - e) Règlement des indemnités.
9. Expositions
 - a) Exposition nationale de volailles 2023 à Interlaken. Rétrospective
 - b) Journée de la volaille BEA 2024
 - c) Nationale 2024 Thoune

d) Nationale 2026 et suivantes

10. Honorariat

11. Communications

12. Divers

"On ne peut pas effacer le passé, mais on peut agir sur l'avenir, corriger en agissant dans le présent". Quel qu'ait été le passé, quelles qu'aient été les erreurs commises, quelles qu'aient été les mauvaises décisions qui ont été prises et quelles en ont été les conséquences, y compris les frustrations et les blessures qui en ont résulté, on ne peut, qu'on le veuille ou non, pas effacer le passé. Ce qui est fait est fait et nous devons passer à autre chose et penser à l'avenir. En agissant aujourd'hui, nous pouvons nous corriger et/ou modifier certaines de ces mauvaises décisions. Posons-nous les questions suivantes : Où voulons-nous être dans 20 ans, qu'est-ce qui serait le mieux pour notre fédération ? Que devons-nous changer, que ne devons-nous pas changer, que devons-nous et pouvons-nous améliorer ? Avec un peu de recul et le temps de la réflexion, le comité vous soumet aujourd'hui une série de propositions pour corriger et améliorer notre avenir. Soyons donc positifs et agissons ensemble pour que l'avenir qui s'ouvre à nous et à notre fédération soit le meilleur possible et permette à tous les éleveurs de volailles de race de s'épanouir dans ce merveilleux hobby qu'est le nôtre. C'est avec ces mots que je déclare ouverte l'assemblée des délégués 2024 de Volailles de race Suisse.

1. Salutations

Le président Jean-Maurice Tièche salue au nom du comité de Volailles de race Suisse, ici à Glovelier et souhaite la bienvenue à tous.

Il salue tout particulièrement notre président d'honneur Martin Wyss et tous les membres d'honneur de Volailles de race Suisse présents.

Il salue tout particulièrement les invités : Gion Gross, président de EE ainsi que Beat Schwestermann de la société UFA, notre sponsor, et le Dr. Simon Ineichen, représentant d'Aviforum.

Afin de faciliter la traduction, tous les intervenants sont invités à s'exprimer dans la langue ! Il est attendu que lors de toutes les discussions sur nos affaires, les participants fassent preuve d'objectivité et d'équité.

Excuses

Pour l'assemblée des délégués d'aujourd'hui, nous avons à nouveau reçu diverses excuses.

Invités

Sonja Müller

David Zumkehr d'Aviforum

Membres d'honneur :

Fritz Tanner

René Schlauri

Hanspeter Blättler

Charlotte Gautschi

Willi Burkhart

Wolfgang Gafner

Fabian Schenkel

Urs Lochmann

Röbi Knechtli
Hans-Ruedi Bigler
Jakob Weder
Markus Fuchs
Reto Oesch

Hubert Schönenberger

Des fédérations cantonales :

Peter Römer, Petits animaux Schaffhouse

Des sociétés :

Regula Imstepf, Reto Wyss, Erwin Dahinden, Beat Graf, Gilles Python, Beatrice Häuptli, Marcel Strässle

Un grand merci à Benjamin Phillipona pour la traduction simultanée de l'assemblée des délégués d'aujourd'hui.

Avant d'aborder les points à l'ordre du jour de l'assemblée de cette année, nous avons une pensée pour tous ceux qui, en raison de la maladie ou d'un autre souci, ne peuvent pas être parmi nous aujourd'hui. Le comité leur souhaite un prompt et complet rétablissement

Hommage aux morts

Au cours de l'année écoulée, de nombreux collègues ont quitté cette terre pour toujours.

Au nom de tous ceux qui nous ont quittés l'année dernière, nous rendons hommage à nos regrettés membres d'honneur, Heinrich Walcher de Gossau et Kurt Halter de Balgach.

Pour honorer la mémoire de tous les disparus, les personnes présentes se lèvent de leurs sièges.

Envoi

L'envoi des documents de l'AD a été effectué dans les délais, le 6 mai 2024 par le secrétariat de Volailles de race Suisse. De même, l'ordre du jour de l'assemblée d'aujourd'hui a été publié dans le Magazine Petits animaux en allemand et en français et sur le site Internet de notre fédération.

2. Élection des scrutateurs

Le comité propose les personnes suivantes comme scrutateurs.

Rangée de tables 1 : Pierre-Alain Falquet

Rangée de tables 2 : Ruedi Hoffmann

Rangée de tables 3 : Severin von Arx

Rangée de tables 4 : Michael Angehrn

Et comme scrutateur en chef : Gion Gross

Il n'y a pas d'autres nominations pour cette fonction.

Vote : à l'unanimité

Voix contre : aucune.

Les élus sont priés de compter les cartes de vote des délégués et les personnes présentes et d'annoncer le résultat au chef scrutateur.

3. Constatation des présences

Le travail des scrutateurs a donné le résultat suivant :

84 personnes présentes avec 172 voix valables. Plus 3 invités : Gion Gross (non seulement comme invité, mais aussi comme membre d'honneur), président EE, Beat Schwesternmann UFA et le Dr. Simon Ineichen, d'Aviforum.

La majorité absolue est donc de 87 voix.

4. Procès-verbal de l'AD du 10 juin 2023

Le procès-verbal de l'assemblée des délégués du 10 juin 2023 à Fribourg a été publié dans le Magazine Petits animaux no 8 du 2 août 2023 dans les deux langues. Dans le délai de 30 jours, aucune demande de modification ne nous est parvenue, le procès-verbal est donc considéré comme

approuvé.

Je remercie Regula Hugentobler pour la rédaction du procès-verbal et Michel Bovet pour la traduction.

5. Rapport annuel du président

Le vice-président Andreas Ehrismann s'exprime : Le rapport annuel du président a été soumis à l'assemblée des délégués avec les documents y relatifs, adressés à toutes les organisations en allemand et en français. Il a également été publié dans les deux langues dans la rubrique de la fédération du Magazine Petits animaux. Andreas Ehrismann demande s'il y a des souhaits de compléments justifiés ou des questions sur le rapport annuel du président.

La parole n'est pas demandée.

Vote : à l'unanimité.

Voix contre : aucune.

Un grand merci à Jean-Maurice pour son travail et son engagement. Applaudissements.

6. Affaires financières

Peter Gütle mentionne qu'il y a 27 ans, lors de l'AD de Bâle, il a été élu caissier de la fédération avec Manuel Strasser au poste de président et Urs Lochmann comme nouveau membre du comité par la SRGV de l'époque. Une longue période, heureuse aussi, au cours de laquelle le travail au sein du comité a été un plaisir. Cela représentait pour lui toujours un changement par rapport à la vie de bureau normale. Aujourd'hui, il est devant pour la dernière fois lors d'une AD. Tout le monde va lui manquer.

a. Comptes annuels 2023 et rapport des réviseurs

Peter Gütle mentionne que nous avons enregistré une perte de CHF 55'000. Il remercie les recettes suivantes : UFA Fr. 10'000 et les associations cantonales/cotisations des membres Fr. 31'820, la vente des bagues Fr. 21'000, les recettes des loyers Fr. 48'000. Des remerciements sont adressés à Martin Schöni. L'immeuble doit être rénové l'année prochaine, ce qui demandera à la fédération une certaine somme d'argent. Les liquidités ont diminué de près de CHF 60'000 l'année dernière. Malgré cela, nous avons encore 1 million à la fin 2023. Nombre de membres fin mars 2023 2'619 personnes. La facture de Petits animaux Suisse pour la cotisation 2023 s'élevait à CHF 13'095. Volaille de race Suisse a pris en charge les CHF 5 par membre, sans les refacturer aux fédérations cantonales et aux clubs de race. Il en sera de même l'année prochaine. Un autre poste de dépenses important concerne l'exposition de coqs à Interlaken, avec un peu plus de CHF 10'000. Les frais d'entretien du parc d'exposition ont augmenté en raison de la fabrication de caisses pour les volières et de l'amortissement annuel. Avec les caisses, les opérations liées à la location sont devenues plus faciles. Peter Gütle soumet les comptes annuels à la discussion, ce qui n'est pas souhaité.

Rapport des réviseurs

Gilles Python et Michael Picard ont vérifié les comptes le 24.04.2024 à Fribourg. Malheureusement, Gilles a dû s'excuser pour l'AD d'aujourd'hui. Le rapport des réviseurs peut être consulté à la fin des comptes annuels. **Vote : unanimité, voix contre : aucune**

b. Supplément au budget 2024

Dans les comptes annuels 2023, nous avons budgété les cotisations des membres à CHF 60'000 pour 3'000, ce qui est beaucoup trop élevé. L'évolution des membres de Volailles de race Suisse selon Petits animaux Suisse montre les chiffres suivants : mars 2023 : 2'619 membres janvier 2024 : 2'340 membres mars 2024 : 2 194 membres Le budget supplémentaire 2024 est réduit de CHF 20'000. De même, on s'attend à une baisse des recettes de la vente de bagues, d'où une réduction du budget de CHF 15'000. Dans les dépenses, nous réduisons les cotisations des membres à Petits animaux Suisse de CHF 7'500. La journée avicole à la BEA est reportée à 2025, ce qui donne une réduction des charges de CHF 8'000. Le produit extraordinaire de CHF 56'810 concerne la vente de notre part sociale SEG-Bern d'une valeur de CHF 1'000. Le budget supplémentaire total donne donc un produit

de CHF 33'310. La perte budgétée se réduit ainsi à près de CHF 53'000.

Vote : à l'unanimité. Voix contre : aucune.

c. Budget 2025

Nouvelle cotisation de 20 francs, recettes attendues de 30'000 francs pour environ 2'000 membres. Le sponsoring de l'UFA reste inchangé à 10'000 francs, merci beaucoup. La vente de bagues rapportera moins avec moins de membres, budgétisée à CHF 10'000. En ce qui concerne les dépenses, nous réduisons les cotisations des membres à Petits animaux Suisse à CHF 9'000. La journée avicole de 2024 à la BEA, qui a été reportée, a été intégrée à hauteur de CHF 10'000. Pour l'assainissement de l'immeuble à Zollikofen (fenêtres, portes, salle de bain et toit), des provisions de CHF 110'000 permettront d'alléger les comptes.

Vote : à l'unanimité. Voix contre : aucune.

d. Cotisation annuelle des membres et indemnité du comité

Lors de la dernière AD, la cotisation de membre de CHF 10 a été maintenue avec la remarque qu'elle ne serait augmentée qu'en 2024. Proposition de confirmer la cotisation de membre à 20 francs pour l'année 2024. Indemnisation du comité, des commissions et des groupes de travail : forfait journalier de 220 francs, 100 francs pour les délégations, 0,60 franc pour les frais de déplacement. Indemnité du comité total Fr. 10'000. Walter Gloor demande si ces CHF 20 s'ajouteront aux CHF 60 si la proposition de PAS est acceptée. Le montant sera alors ajouté par PAS par membre et non par affiliation.

Vote : à une large majorité, voix contre : 3

e. Subventions aux clubs de race

Les années où il y a une exposition nationale de volailles, seul le club de race qui organise l'exposition du club lors de la nationale reçoit un remboursement de CHF 4 par animal exposé, pour autant qu'il y ait au moins 21 animaux exposés. Pour les expositions de club organisées au cours des années intermédiaires, 2 CHF sont versés par animal exposé, pour autant qu'au moins 21 animaux soient exposés. Le fait qu'il s'agisse d'une exposition de club affiliée ou organisée par le club lui-même ne joue aucun rôle. Le versement des contributions se fait après les expositions avec les justificatifs correspondants auprès de Volailles de race Suisse.

Vote : à l'unanimité. Voix contre : aucune.

f. Crédit du comité

Depuis de nombreuses années, le crédit du comité se situe entre 7 500 et 25 000 francs maximum. Le comité propose de le maintenir en l'état.

Vote : à l'unanimité. Voix contre : aucune.

Merci beaucoup à Peter pour son immense travail. Nous y reviendrons dans quelques instants, mais je vous demande de le remercier par des applaudissements chaleureux. Un grand merci également à Gilles Python et Michael Picard pour la vérification des comptes.

7. Élections

Conformément à nos statuts actuels et à ceux que nous allons vous présenter, le comité se constitue lui-même après une élection. Mais pour moi, il est surtout important que la personne élue corresponde pleinement à la fonction que nous voulons lui confier. Aujourd'hui, c'est le cas, les personnes que nous allons vous présenter remplissent par leurs compétences tous les critères nécessaires aux tâches que nous voulons leur confier.

a. du caissier

Nous avons trouvé en Sonja Müller une personne motivée et prête à relever le défi.

Malheureusement, lorsqu'elle s'est déclarée prête à se mettre à disposition, elle avait déjà accepté un engagement pour le 8 juin qu'elle souhaitait honorer. Nous sommes certains que cela n'empêchera pas son élection. La parole est donnée à Samuel Schmutz, qui présente Sonja Müller. (Voir annexe). Un grand merci à Samuel pour cette présentation. Il n'y a pas d'autres personnes intéressées dans la salle.

Vote : à l'unanimité. Abstention : aucune. Voix contre : aucune.

Félicitations Sonja pour cette brillante élection, je me réjouis de travailler avec toi.

b. Élection complémentaire d'un membre du comité

La communication a longtemps été le point faible de la fédération. Depuis quelque temps, nous nous améliorons et nous voulons encore nous améliorer. Nous avons trouvé en Heinz Mathys la personne idéale pour cette tâche. Comme il est connu de tous, je pense qu'il n'est pas nécessaire de vous le présenter. Nous aimerions vous proposer de l'élire au comité, afin qu'il reçoive directement les informations de première main. Si vous êtes d'accord avec l'élection de Heinz Mathys, nous vous prions de bien vouloir lever votre carte de vote.

Vote : à l'unanimité. Abstention : aucune. Voix contre : aucune.

Félicitations Heinz et bienvenue au comité.

c. l'organe de révision

Après discussion, Gilles Python et Michael Picard se sont portés candidats pour une année supplémentaire en tant que vérificateurs aux comptes.

Vote : à l'unanimité. Voix contre : aucune. Abstention : aucune.

8. Propositions

a. Canton de Fribourg

Nous avons reçu une proposition de la fédération cantonale fribourgeoise. Celle-ci propose la suppression des divisions au profit de Petits animaux Suisse, qui ne fonctionnerait plus qu'avec des commissions spécialisées. Vous avez pu en prendre connaissance sur notre site internet avec les documents relatifs à la présente assemblée. Dans le courant du mois d'avril, nous avons reçu une lettre nous informant que nos collègues fribourgeois souhaitent reporter leur proposition à 2025. Il n'y aura donc pas de grands débats aujourd'hui, mais le comité souhaite tout de même vous proposer un vote consultatif afin de connaître votre avis et surtout de savoir dans quelle direction orienter notre travail et de préparer, en fonction de votre choix, les arguments nécessaires pour atteindre l'objectif que vous allez nous fixer. Voici donc la question : Qui est pour soutenir la proposition de la fédération fribourgeoise ? Si vous êtes en faveur de cette proposition, veuillez le montrer en levant votre carte de vote.

Vote pour : 29, voix contre : 111. Abstentions : 32

Andreas Ehrismann prend la parole pour les propositions du comité. Il rappelle chaque article en demandant, s'il y a des objections, de les signaler immédiatement

a. Révision des statuts

Monica Hirschi demande si les statuts restent valables en cas de dissolution des divisions. Non, si la division est dissoute, les statuts et les règlements ne sont plus valables.

Vote : unanimité, voix contre : --

b. Règlement de la formation et CST

Gabi Maurer : Art. 1 et Art. 2, les paragraphes 5 et 10 sont identiques. Est supprimé dans l'art. 1, al. 5.

Vote : à l'unanimité. Art. 3, al. 2 et, al. 4 : double= supprimer, **vote : unanimité**. Art. 12 Coûts : les participants doivent s'acquitter d'une participation aux frais, un éventuel déficit est pris en charge par

Volaille de race Suisse. **Vote : oui : 150, non : 25**. Art.13 Égalité : adoption des statuts : **Vote : à**

l'unanimité. Vote global : à l'unanimité, y compris les ajustements. Voix contre : --

c. Règlement des expositions nationales de volailles

Art. 12 Règlement des expositions.

Vote : à l'unanimité. Contre : --

d. Règlement des indemnités :

Aucune demande de modification. **Vote : à l'unanimité, voix contre : --**

9. Expositions

Hans-Ulrich Zahnd se réjouit qu'une exposition nationale de volailles ait enfin pu avoir lieu.

a. Exposition nationale de coqs 2023, Interlaken

Superbe exposition dans une ambiance unique. Un grand merci à tous ceux qui ont aidé et contribué à la réussite de l'exposition.

Champions : (assiette en bois avec leur race dessus, malheureusement la mauvaise année). Tous les gagnants ont reçu leur invitation en temps voulu.

- Dindes : Hans-Ulrich Zahnd
- Oies : Beat Graf
- Canards : Henning Endmann
- Cailles pondeuses du Japon : Justin Tönz
- Poules de grandes races : Walter Weber
- Poules naines et diminutifs : Marcel Strässle
- Naines originelles : Lukas Bichsel
- Gallinacés : Marcel Strässle
- Anatidés : Ruedi Hoffmann
- Jeunesse : Janick Schläpfer

b. Journée nationale de la volaille à la BEA 2024

La BEA nous a désinvités pour des raisons financières. La Journée de la volaille est reportée à l'année 2025, où elle aura à nouveau lieu dans la Facharena.

c. Exposition nationale de volailles 2024 Thoune

Il y a beaucoup de place dans le hall d'EXPO pour pouvoir exposer sur un seul étage. Des bénévoles sont recherchés et bienvenus, y compris ceux de la région de Zurich. Exposition de lots. Nouvelles sélections : Exposition individuelle. Le règlement de l'exposition a été approuvé à l'unanimité.

d. Exposition nationale de volailles 2026 Fribourg

La Nationale aura lieu mi-novembre au Forum de Fribourg. Le coût de la salle pour une semaine est de CHF 50'000. Très cher. En raison des travaux de transformation en cours, 2'000m² sont à disposition. Restaurant séparé. Martin Wyss : La fortune nette de notre fédération, qui s'élève à 1 million, ne suffira pas éternellement si nous finançons des salles aussi coûteuses ; il devrait également être possible de trouver des salles moins chères. Sinon, la fédération n'aura bientôt plus d'argent. Le comité et tout le monde sont priés de trouver d'autres modalités pour les futures expositions. Heiri Fallegger : La période est-elle toujours mi-novembre ? Oui, tant que nous devons lutter contre la grippe aviaire. Pendant les fêtes, nous aurions plusieurs salles moins chères à disposition. D'autres expositions pour les années 2028 et 2030, nous cherchons d'abord les halles et ensuite les organisateurs. Eveline Hunsperger : il y aurait différentes possibilités dans des manèges qui ont la taille voulue, une température idéale et qui sont moins chers. Cela sera clarifié bilatéralement avec Hans-Ulrich Zahnd. Pour les expositions de coqs de 2025 et 2027, des organisateurs sont encore recherchés. Un grand merci à toutes ces personnes pour leur engagement exemplaire et leur implication dans ces différentes organisations. C'est réjouissant et motivant d'avoir des membres qui s'engagent pour l'avenir de la fédération.

10. Honorariat

Nous arrivons au plus beau point de l'ordre du jour. Mesdames et Messieurs, n'hésitez pas à nous signaler toute personne de vos régions qui, par son engagement et ses actions, mérite les remerciements de tous. Je suis certain qu'il y a beaucoup de membres qui méritent un tel hommage.

Médaille du mérite

Nous avons une proposition cette année : Beatrice Häuptli : Membre d'un club de race depuis 1992, elle s'y est engagée activement et a accédé au comité, où elle occupe encore aujourd'hui la fonction de caissière. Depuis les années 90, elle est membre de la KTZV Safenwil. Elle s'y est fortement engagée en tant que secrétaire, puis présidente, puis responsable de la volaille et, depuis 2017, caissière, poste qu'elle occupe encore aujourd'hui. Chère Beatrice Häuptli, au nom du comité, nous te

remercions pour ton grand engagement en faveur de notre hobby et te remettons par la présente, la médaille du mérite de Volailles de race Suisse.

Hommage au trésorier

Aujourd'hui, nous prenons congé de notre ami Peter. Comment remercier quelqu'un qui s'est engagé si intensément pendant 27 ans au sein du comité de la fédération ? Nous ne pouvons pas le nommer membre d'honneur, il l'est déjà depuis 2004. L'année dernière, nous lui avons rendu hommage d'une manière un peu particulière. Cette année, nous avons réfléchi à la manière dont nous pourrions lui dire merci de manière appropriée. Nous savons qu'il aime de temps en temps passer une bonne soirée, fumer un bon cigare et siroter un excellent armagnac. Après avoir longuement cherché et réfléchi, nous avons décidé de reprendre une idée de l'Entente Européenne qui est une première et qui, à mon avis, convient parfaitement pour exprimer la gratitude que nous devons à notre ami Peter pour son immense et incommensurable travail pour notre fédération. Mesdames et Messieurs, le comité vous propose de nommer Peter Gütle caissier d'honneur de Volailles de race Suisse.

Membre d'honneur

Cette année, nous n'avons pas de candidat à vous proposer.

11. Communications des membres du comité

Formation

Christian Lengacher souligne l'importance de l'inventaire des races. Il demande à toutes les personnes présentes de faire les annonces au plus tard jusqu'au 30.6.24. Simon Zehnder se renseigne sur l'indication du nombre de poussins. Il a indiqué ce nombre une fois à son canton. Celui-ci a fait une déclaration à l'Office vétérinaire fédéral et a ensuite eu des difficultés avec l'Office.

Le cours de base a eu lieu avec 20 participants, dont 8 de l'AEVM (ZUN).

Cours pour éleveurs à Zäziwil avec 21 participants.

Un cours des préposés aura lieu en septembre dans les deux langues. Région Belp/Berne. Le voyage de la JEP à Ebbs a été agréable, savoureux et marqué par de nombreuses expériences originales. Il n'y a pas de photos, ceux qui y étaient ont des souvenirs. L'année prochaine, un nouveau forum avicole aura lieu le 10.5.25 à l'Inforama Rüti, à Zollikofen.

Association des juges

Heiri Bachmann a donné sa démission après de nombreuses années. Marvin Häfliger a été élu nouveau vice-président et également membre de la commission de formation. Volailles d'ornement : les animaux éjointés exposés doivent être expulsés du hall, ne pas être jugés et, si possible, être renvoyés dès leur arrivée. Les canards éjointés sont interdits. Poules à huppe : sans vision normale : idem. Les animaux hypertypés le sont également. Seuls les animaux avec des bagues EE sont évalués (Aviornis n'est pas membre de l'EE).

Formation

Les cours sont publiés en permanence. Il y aura certainement encore un cours de base, un cours sur les anatidés et un cours sur l'élevage, et l'année prochaine, un cours pour les préposés. La JEP s'est déroulée à la Station ornithologique de Sempach avec des conférences passionnantes.

Formation des juges

Formation des juges : Soirée d'information 22.08.24 à Aviforum, à Zollikofen.

Protection des animaux

Les demandes à l'OFAG ont été faites. Nous attendons maintenant la réponse.

Europe

Selon nos dernières informations, une exposition européenne pour toutes les divisions sera organisée à Nitra du 4 au 9 novembre 2025. Nous sommes en contact avec la présidence pour savoir ce qu'il en est pour nous, et nous prendrons également contact avec l'OSAV pour clarifier les modalités de retour. Nous vous informerons dès que possible soit par le biais du Magazine des petits animaux et/ou de notre site Internet.

AD Petits animaux Suisse 2024

L'assemblée de la PAS de cet après-midi sera également l'occasion de corriger notre avenir. Je vous invite donc tous à y participer activement. L'assemblée débute à 13h30 dans la salle polyvalente.

12. Divers

Michael Angehrn présente le travail de la commission des structures élue lors de la dernière AD de PAS. Le président demande si la conduite de la séance était correcte. Aucune remarque n'étant formulée, la tenue de l'assemblée est considérée comme approuvée. Le comité remercie les personnes présentes de leur participation à l'assemblée des délégués 2024 de Volailles de race Suisse et le président remercie tout particulièrement ses collègues du comité pour leur engagement au sein des fédérations cantonales, des sociétés locales et des clubs spéciaux. Le comité leur souhaite à tous santé, bien-être et un bon retour chez eux. Sur ce, le président déclare l'Assemblée des délégués 2024 close.

Prochaine assemblée des délégués : 7.06.2025, Volketswil.

Jean-Maurice Tièche, président

Regula Hugentobler, rédactrice du procès-verbal